

Feuerwehr löscht Zimmerbrand in Mehrfamilienhaus

Altenberge - Zu einem Zimmerbrand in einem Mehrfamilienhaus wurde die Freiwillige Feuerwehr am Karfreitag gegen 15.25 Uhr gerufen. Das Feuer war im Wohnzimmer einer Wohnung im ersten Obergeschoss ausgebrochen. Durch Rauchmelder alarmiert hatten die Bewohner das Feuer frühzeitig bemerkt und das Haus verlassen können.

Die Feuerwehr setzte laut Pressbericht drei Trupps unter Atemschutz ein und löschte das Feuer schnell. Parallel wurde das Dachgeschoss mit einer Wärmebildkamera auf eine mögliche Brandausbreitung kontrolliert und das Gebäude mit einem Hochleistungslüfter entrauchte. Die Feuerwehr war mit fünf Fahrzeugen und 28 Einsatzkräften im Einsatz. Die Polizei und der Rettungsdienst des Kreises Steinfurt waren ebenfalls alarmiert. „Gut, dass es im Haus Rauchmelder gab. Das Feuer hätte sich schnell ausbreiten können“, resümierte Bernd Voges, stellvertretender Leiter der Altenberger Feuerwehr, nach dem Einsatz. Trotz des schnellen Eingreifens konnte die Feuerwehr einige Schildkröten nicht mehr retten. In ihrem Terrarium hatten Holzschnitzel Feuer gefangen, was den Einsatz der Rettungskräfte auslöste.

